



REPORTAJE

# De gitanas a 'digitalizadas'

La Fundación Orange y la Fundación Secretariado Gitano han puesto en marcha un aula de informática y el programa Edyta en su sede en Córdoba para educar en lo digital a 15 mujeres

P. LARA  
 local@cordoba.elperiodico.com  
 CÓRDOBA

A.J. GONZÁLEZ

Educar en lo digital a 15 mujeres gitanas cordobesas para que puedan tener acceso al mercado laboral es el fin que persigue la Fundación Orange, la Fundación Secretariado Gitano y el Ayuntamiento de Córdoba con un aula informática en la sede del Secretariado Gitano, que fue inaugurada ayer, y el inicio de un curso dentro del proyecto Edyta. Se trata de la segunda edición que ambas organizaciones ponen en marcha. La primera tuvo lugar en Madrid de junio a noviembre de este año con la participación de 13 mujeres. «Cuando empecé el curso no sabía nada de nada, ni encender un ordenador. Es más, me dijo la profesora que abriera las ventanas y me quedé sorprendida, porque en la habitación no había ninguna», afirmó ayer Liria de la Cruz, alumna que ha realizado el curso en Madrid, que se mostró más que contenta por poder a día de hoy hacer su currículum digital, consultar ofertas de empleo en internet o colgar una foto en Facebook.

La Fundación Orange, que ha instalado el aula de informática en la sede del Secretariado Gitano en Córdoba, realiza dentro del programa Edyta cinco cursos en España no ya de «alfabetización digital, sino de «formación digital de mujeres» con la idea de dotarlas de una herramienta indispensable para que puedan encontrar trabajo.

La directora de Responsabilidad Social y Sostenibilidad de Orange España, Rocío Miranda de Larra, animó ayer a las participantes en este curso con la



► Responsables del Ayuntamiento, de la Fundación Secretariado Gitano y de Orange, junto a alumnas.

**«El empleo, hoy en día, no se entiende sin formación digital», aseguró Juan Reyes**

**«La profesora me dijo que abriera las ventanas y en la habitación no había», explicó Lidia**

frase: «Espero que paséis de mujeres gitanas a mujeres digitalizadas». Para el director de la Fundación Secretariado Gitano de Andalucía, Juan Reyes, en la actualidad «el empleo no se entiende sin formación digital», y precisamente «las mujeres gitanas tienen un poco más difícil acceder al mercado laboral» y por ello hay que «dotarlas de herramientas formativas».

El Ayuntamiento de Córdoba, que cofinancia el proyecto, estuvo representado por el concejal de Servicios Sociales, Juan Hidalgo, y por el gerente del Imdeec, Víctor Montero. Ambos estuvieron

de acuerdo en la oportunidad que se les ofrece a las alumnas y en el apoyo a este proyecto.

El curso, de 140 horas de duración, se imparte con la colaboración de la asociación Women-teck. «El proyecto supone no solo educación, sino una transformación. Somos muy exigentes, porque sin competencias digitales no hay empleo», dijo la profesora del curso Ángeles Bueno.

Liria de la Cruz insistió a las alumnas para que no falten al curso, «aunque sea difícil, aunque no tengas donde dejar al niño, porque es necesario incluso para pedir cita al médico». ≡